

Germán Martínez da su espaldarazo

“La primera presidenta de México se llama Xóchitl Gálvez”, aseguró el senador Germán Martínez Cázares al considerar que ella es una mujer competitiva y decente que abrirá las puertas de Palacio Nacional con los votos de los mexicanos y el apoyo de la alianza Va por México.

El legislador integrante del Grupo Plural se refirió así de la senadora panista, luego de que el pasado domingo Martínez Cázares anunciara que se bajaba de la contienda para obtener la candidatura a la presidencia de 2024 por la alianza opositora.

Su argumento fue que la coalición Va por México, integrada por el PRI, PAN y PRD anunció el método de selección para el candidato a la presidencia, el cual dijo no estar de acuerdo, además de que, al igual que Morena, se realizarán campañas anticipadas que violan la ley electoral.

Sin embargo este jueves, el legislador y exmiembro del PAN y de Morena destacó que “no me quiero morir sin antes ver a una mujer presidenta”, por lo que subrayó que apoyará a la senadora para que el 16 de septiembre arengue el grito nacional: “Yo quiero esa escena, verla con mis hijos, ver a Xóchitl en el balcón presidencial”. -INDIGO STAFF

